

「瀬祭大凧」見附の大空を舞う!

生産者通信

(有)エコ・ライス新潟
定価 100円(送料込)



ナカノサービス
中野正崇さんは、
遅れたために
集合写真に
写ってません。
残念!



360年の伝統を誇る「見附今町・長岡中之島大凧合戦」に新潟県山田錦協議会が参戦。
見附今町側の凧組織「坂井町組」には、山田錦生産者の平賀さん、本間さんが所属しています。その関係で大凧を揚げることに。
コロナ禍前、旭酒造の桜井会長から「大凧のスポンサーになる」との了解を得ていましたが、世界的なコロナの蔓延で大凧合戦が中止に。
そして、昨年から大凧合戦が復活し、今年漸く念願が叶いました。
合戦日(6月2日)は、雷雨の悪天候により翌日に順延。晴れることを願いながら、岩淵会長と会員の生産者が参集して、坂井町組の協力の下、大空に瀬祭大凧を揚げる事ができました。



当社の倉庫や付属施設は建設から30年近く経過し、いたるところが老朽化。
今年度は低温倉庫と用水路の間が崩れたり、雑草によるネズミなどの害獣の巣になっているので、思い切つてコンクリートで修繕。これは、用水路の保全と害獣、虫、雑草対策です。
また、大型車の出入りで、アスファルトが劣化し、それにより小石の発生から異物混入の原因ともなり兼ねるため修繕いたします。
各所の修繕に伴い、ご迷惑をおかけいたしますが、ご来社の際はご注意ください。



屋の2時から翌朝の5時まで若者が夜通し踊り、飲食は日本食と日本酒のみ。その中でおにぎり販売しました。
写真の「天むす」がなんと、4.5€(ユーロ)。日本円換算で1個**765円!**飛びように売れ、おにぎりは、世界のファーストフードとして定着したようです。

低温倉庫周辺 修繕します

オランダのおにぎり事情!!

